



## Billie Eilish dankt Lehrerinnen und Freundin

dpa | Meldung vom 11.03.2024



Klasse 2

Los Angeles (dpa) - Billie Eilish (22) hat schon eine Oscar-Statue zu Hause rumstehen, nun kommt eine zweite dazu. Die Musikerin gewann in der Nacht zum Montag erneut den Preis für den besten Filmsong. Ausgezeichnet wurde sie zusammen mit ihrem Bruder für das Lied "What Was I Made For?" im "Barbie"-Film.

In ihrer Dankesrede sagte Billie Eilish: "Ich möchte meiner besten Freundin Zoe dafür danken, dass sie als Kind mit mir mit Barbies gespielt hat und immer an meiner Seite war." Sie erwähnte auch ihre Lehrerinnen und Lehrer, die ihr Tanzen und Singen im Chor beigebracht haben. Sie sagte: "Frau Brigham, danke, dass Sie an mich geglaubt haben. Frau T., Sie mochten mich nicht, aber Sie waren gut in Ihrem Job."

